

Asegura Nicolás Maduro que cada agresión imperial a Venezuela recibirá una respuesta contundente



Caracas, 9 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, advirtió que cada intento de agresión imperial se encontrará con una respuesta contundente.

En su cuenta en twitter, afirmó que el gobierno de Estados Unidos subestima la conciencia y determinación del pueblo con sus reiterados ataques a la soberanía del país, en alusión a los recientes hechos de sabotaje al sistema energético nacional.

La víspera, el gobierno de Venezuela acusó al senador estadounidense Marco Rubio y al secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, como cómplices del ataque cibernético perpetrado el jueves contra el sistema automatizado de control de la central hidroeléctrica de El Guri.

En rueda de prensa desde el Palacio de Miraflores, el ministro de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, anunció que las autoridades bolivarianas denunciarán este acto de agresión ante la alta comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, y demás instancias internacionales.

Alrededor del 80 por ciento del territorio nacional sufrió afectaciones en el servicio eléctrico, que fue restablecido paulatinamente desde este viernes tras la parada forzada de la segunda hidroeléctrica más grande de Latinoamérica y la cuarta a nivel mundial. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185450-asegura-nicolas-maduro-que-cada-agresion-imperial-a-venezuela-recibira-una-respuesta-contundente>



Radio Habana Cuba